

Le Roi de gloire

« Qui est-il, ce roi de gloire ? L'Éternel des armées, lui, est le roi de gloire. Sélah » (Psaume 24:10)

Les Psaumes 22, 23 et 24 sont des Psaumes de gloire. Ils ont parfois été intitulés « la Croix, le Bâton et la Couronne ». Le Psaume 22 décrit les souffrances du Sauveur : « Mon Dieu ! mon Dieu ! pourquoi m'as-tu abandonné » (v. 1). Le Psaume 23 nous présente les soins de berger du Sauveur : « L'Éternel est mon berger » (v. 1). Et le Psaume 24 contemple la souveraineté du Sauveur : « L'Éternel des armées, lui, est le roi de gloire. Sélah » (v. 10).

Nous pensons souvent aux souffrances et à la gloire du Sauveur, et le Psaume 22 parle prophétiquement de ce que le Seigneur a enduré au Calvaire. Le Saint Esprit fait naître dans l'esprit et le cœur de David des mots qui expriment ce que le Seigneur de la vie allait traverser en se donnant pour nous. Les souffrances du Seigneur nous font découvrir la gloire de Son œuvre de salut et l'émerveillement de Son amour. Nous voyons à travers les mots du Psaume 22 la profondeur de ce que signifiait pour le Bon Pasteur de donner sa vie pour Ses brebis.

Le Psaume 23 nous rappelle le Grand Berger dans la gloire de Sa résurrection. Il vit pour nous dans les hauts lieux. En lui, nous avons tout ce dont nous avons besoin : Sa personne, Ses pâturages, Ses sentiers, Sa présence, Ses provisions et Ses objectifs. Cette gloire est également liée à Son ministère en tant que souverain sacrificeur vivant pour nous, sympathisant avec nous et nous soutenant lorsque nous cherchons à le suivre sur le chemin de la gloire.

Lorsque nous pensons au Roi de gloire dans le Psaume 24, nous pensons au Grand Berger et à Son apparition pour régner en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs. Il n'y aura alors aucun rejet ni aucune résistance à Sa puissance et à Sa gloire. Tout genou flétrira devant Lui et toute langue confessera la seigneurie de Christ à la gloire de son Père et de notre Père. Le Seigneur a souffert en dehors des portes de Jérusalem. En ce jour, les portes lèveront la tête (v. 7, 9) et le Roi de gloire entrera.

Ces remarquables psaumes reflètent les gloires du Fils de Dieu. Le Psaume 22 évoque un jour où « tous les bouts de la terre se souviendront, et ils se tourneront vers l'Éternel, et toutes les familles des nations se prosterneront devant toi » (v. 27).

Ce matin, ce sont nos cœurs qui s'élèvent en souvenir et en adoration de notre Sauveur. Nous nous souvenons de l'amour de Christ dans le Psaume 22. Nous regardons vers le haut dans la foi pour voir notre Sauveur

couronné de gloire et d'honneur dans le Psaume 23. Et nous regardons vers l'avenir dans l'espérance de notre Sauveur à venir : le Roi de gloire dans le Psaume 24.

« Ô grand Pasteur plein de bonté, Versant pour nous le sang de ta vie, Livré à la honte et à la mort, Tout cela pour nous rapprocher de Dieu ! Maintenant, nos cœurs désireux t'adorent, maintenant nous goûtons ton amour mourant, alors que par la foi nous nous approchons de toi - la foi qui élève nos âmes dessus » (*depuis l'anglais*).

Gordon D Kell